



José María Barreda, en su visita al colegio de Talavera de la Reina.

El Gobierno de Castilla-La Mancha reafirmó su compromiso y su apuesta por los servicios esenciales públicos, sobre todo, los que afectan a los pilares del Estado del Bienestar: Sanidad, Educación y Servicios Sociales. Durante una visita a la ampliación de un colegio público de la localidad toledana de Talavera de la Reina, el presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, destacó la función de los servicios sociales públicos, “que no llueven del cielo, sino que se consiguen con el esfuerzo de los ciudadanos”.

El presidente regional advirtió que, “si se empieza a desinvertir y a poner prioridad en otras inversiones, en otros gastos, o a fomentar procesos de privatización, el sistema se deteriora, y al cabo de pocos años estaría en una situación que sería bastante penosa, como ha ocurrido en otros países”. Por ello, invitó a la sociedad a va-

lorar el sistema actual, resultante de la decisión del Gobierno de Castilla-La Mancha de “priorizar los gastos que se relacionan con la Sanidad, la Educación y los Servicios Sociales”.

Estas declaraciones difieren de las realizadas por la presidenta del Partido Popular de Castilla-La Mancha, **María Dolores Cospedal**, respecto a la iniciativa privada: “creo que, en materia de política social, la iniciativa privada nos enseña mucho, y los servicios que prestan a la sociedad, al final, a los ciudadanos les cuesta mucho menos dinero que si los prestara directamente la Administración”, manifestó, durante una visita a la Asociación de Familiares y Amigos de Personas con Enfermedad Mental, AFAEPS, de Albacete.

¿Convenio con Madrid?

Respecto a la propuesta planteada por Cospedal,

de firmar un convenio en materia sanitaria con la Comunidad de Madrid con el fin de garantizar las prestaciones sanitarias a todos los castellano-manchegos que, por cercanía, se desplacen a esta comunidad, el Gobierno de Castilla-La Mancha se ha mostrado “sorprendido por el gran desconocimiento que muestran los dirigentes del Partido Popular sobre

El Gobierno regional rechaza la privatización de los servicios básicos, sugerida por Cospedal

El presidente Barreda reafirma que Sanidad, Educación y Servicios Sociales sean públicos y gratuitos

la salud en la región”. En este sentido, el consejero de Salud y Bienestar Social, **Fernando Lamata**, señaló que lo que más le llama la atención y le preocupa son las declaraciones de Cospedal, en las que “parecía que había que hacer cuentas para saber lo que se le debe a Madrid”. El consejero recordó que no hace falta saber lo que cuesta, porque los pacientes tienen el derecho de ser atendidos en cualquier comunidad autónoma. “Cobrar la

sanidad entre comunidades supondría levantar fronteras, barricadas, cajas pagadoras para poder decir te permito que vengas aquí”. Además, señaló que el convenio planteado por la presidenta del Pp regional “daba la impresión de que minusvaloraba la sanidad de la región”, y apuntó que en Castilla-La Mancha hay tan buenos centros sanitarios como en Madrid, y se atienden a personas procedentes de todas partes de España.

Barreda: “El acuerdo es lo que va a hacer eficaz la reforma de las pensiones”

El presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, destacó el principio de acuerdo alcanzado entre el Gobierno de España y los agentes sociales acerca de la reforma de las pensiones, y aseguró que va a ser precisamente ese diálogo lo que la va a hacer eficaz.

En su opinión, cualquier reforma sin el acuerdo de los agentes sociales económicos nace coja, e insistió en que “no es lo mismo imponer que pactar y consensuar”. Para Barreda, “es una muy buena noticia para el futuro de las pensiones, que es el objetivo que se perseguía con la reforma, garantizar el sistema”, señaló, y recordó que la reforma de las pensiones se afronta por razones demográficas y de sostenibilidad del propio siste-

ma, teniendo en cuenta la evolución de la población y cuál va a ser el número de trabajadores y pensionistas dentro de unos años. “Va a beneficiar a nuestros hijos y a los hijos de nuestros hijos”, aseveró.



Cospedal, en la sala de informática de AFAEPS.



José María Barreda.